
Pronunciamento do Deputado Federal Severino Ninho (PSB-PE), proferido 

em 19/5/2009 durante sessão plenária da Câmara dos Deputados 

Quero saudar os membros da AGU – Advogados da União, Procuradores 

Federais, Procuradores do Banco Central e Procuradores da Fazenda Nacional 

– cujo papel tem extrema importância na defesa da legalidade e das políticas 

públicas. Também quero saudar a ministra Grace que está promovendo as 

mudanças que a AGU precisa. 

Para mudar, é preciso ter coragem, determinação e, sobretudo, ter 

perseverança. Muitas vezes, as mudanças propostas incomodam e não são 

compreendidas. Mas, se são necessárias é preciso que sejam feitas. Eu vejo 

em vossa excelência a pessoa certa para promover as mudanças que a AGU 

precisa. Acredito que a senhora tem o apoio das quatro carreiras para fazer 

essas mudanças. Eu, sendo deputado no segundo mandato, sempre ouvia 

reclamações de que a AGU precisava de uma liderança para fazer aquilo que a 

AGU deseja.  

A união das quatro carreiras, no meu modo de ver, é muito importante para o 

fortalecimento da AGU. Foi com essa união, que se conquistou o novo CPC e 

que conseguimos avanços, como foi feito pela oradora anterior, especialmente 

no que se refere aos honorários. Além de que lutei e defendi o polêmico projeto 

da Advocacia Privada.  

De modo que me resta dizer que o Brasil precisa entender melhor a 

importância do Advogado Público. Sem a Advocacia Pública, como seria o 

déficit fiscal hoje? Obviamente seria muito mais que R$ 179 bilhões. Se não 

fosse a determinação, o entusiasmo, o gosto pelo que faz, dos brilhantes e 

competentes advogados públicos que o Brasil tem.  São quatro carreiras 

essenciais para a consolidação do nosso estado democrático de Direito.  

 

 


